



PARISER PLATZ

Gemeinschaft der Anrainer

PRESSEEINLADUNG 2. PARISER PLATZ REDE

Als Anrainergemeinschaft am Pariser Platz laden wir Sie sehr herzlich ein zur 2. Pariser Platz Rede:

**Dienstag, 5. Dezember 2017, 19.00 Uhr (Einlass 18:30 Uhr)
Allianz Forum, Pariser Platz 6, Berlin-Mitte**

**Prof. Dr. Ernst Ulrich von Weizsäcker: Eine neue Aufklärung für eine „volle Welt“ –
was wir ändern müssen, wenn wir bleiben wollen**

Der Pariser Platz ist ein Ort mit wechselvoller Geschichte, der weltweit als Mahnung für Frieden und Freiheit gilt – nicht zuletzt durch das Bild des Mauerfalls, das sich ins kollektive Bewusstsein der Menschheit einbrannte. Der Platz mit dem Brandenburger Tor wurde zu einem Hoffnungsort. Mit den Pariser Platz Reden möchte die Anrainergemeinschaft dieser Rolle gerecht werden. Es soll um authentische, visionäre und bewegende Impulse gehen, die Menschen bewegen auf ihrem Weg zu Freiheit und Frieden. In diesem Jahr freuen wir uns auf Prof. Dr. Ernst Ulrich von Weizsäcker. Er wird Grundlinien einer „neuen Aufklärung“ entwerfen. Kurz nach der Welt-Klimakonferenz in Bonn geht es ihm um ein neues Gleichgewicht zwischen Freiheit und Gemeinwohl, zwischen Wohlstand und Nachhaltigkeit.

Wir bitten um Anmeldung (Mail/Telefon) bis 4. Dezember. Ansprechpartner:

Christoph Uhlhaas

Leiter Kommunikation

acatech – Deutsche Akademie
der Technikwissenschaften

T +49 (0)89 52 03 09 60

M +49 (0)172 144 58 52

uhlhaas@acatech.de

Die Veranstaltung wird im Livestream übertragen unter www.pariserplatz-berlin.de.
Plätze für Journalisten, Kamerateams und Schnittstellen für Audio sind vorhanden.

Gern vermitteln wir Gespräche mit Ernst Ulrich von Weizsäcker und Vertretern der Anrainergemeinschaft.



PARISER PLATZ

Gemeinschaft der Anrainer

DIE GEMEINSCHAFT DER ANRAINER AM PARISER PLATZ

Der Pariser Platz, der Platz östlich des Brandenburger Tores, lag während der deutschen Teilung inmitten der Berliner Sektorengrenze, an der Nahtstelle von Ost und West. So war der Ort Symbol der Teilung und ist seit 1989 Symbol der Vereinigung. Einst war der Platz das Entrée in die Stadt, am Beginn der Achse Unter den Linden, auf direktem Wege zum Berliner Stadtschloss. Heute ist er gleichermaßen ein politischer wie touristischer Ort. Dieser Historie fühlen sich die Anrainer des Pariser Platzes in besonderer Weise verpflichtet. So ist die Anrainergemeinschaft Pariser Platz entstanden – als ideeller Kreis aus Unternehmen, Institutionen, Botschaften und Stiftungen. Die Gemeinschaft verfolgt das Ziel, dem Platz eine inhaltliche Ausstrahlung zu geben; im Sinne seiner symbolischen Mahnung als Ort für Frieden und Freiheit.

Zu der Gemeinschaft der Anrainer gehören:

acatec - Deutsche Akademie der Technikwissenschaften
Akademie der Künste
Allianz Kulturstiftung
Allianz Stiftungsforum
AXICA Kongress- und Tagungszentrum
Botschaft der Französischen Republik
Botschaft der Vereinigten Staaten von Amerika
Botschaft des Vereinigten Königreichs Großbritannien und Nordirland
CAMPUS Pariser Platz Veranstaltungs GmbH
Commerzbank
DSZ- Deutsches Stiftungszentrum im Stifterverband für die Deutsche Wissenschaft
DZ Bank
icunet AG
Informationsbüro des Europäischen Parlamentes
Genisis Institute for Social Innovation
Hotel Adlon Kempinski Berlin
Körber-Stiftung
Regus
Stiftung Brandenburger Tor – Die Kulturstiftung der Berliner Sparkasse
Stofanel Investment AG
studio 4A – TV-Produktion GmbH
TRIAD Berlin
Vertretung der Europäischen Kommission in Deutschland

Für Rückfragen zur Anrainergemeinschaft:

Sebastian Pflum

Tel. +49 30 22633021

sebastian.pflum@stiftungbrandenburgertor.de

www.pariserplatz-berlin.de